



Der Trachtenverein veranstaltete einen Ostertanz. Foto: Wenzel Neumann

80 Gäste auf dem Parkett

Trachtenverein D'Laabertaler hielt Ostertanz

Sünching.

(wn) Heuer hat am Ostersonntag im Saal der Montessori-Schule ein öffentlicher Volkstanzabend stattgefunden, zu dem rund 80 Tänzer kamen. Organisiert hatte diesen Tanzabend der Sünchinger Trachtenverein D'Laabertaler. D'Lang Boum aus Regenstauf unter der Leitung von Gottfried Lang spielten.

Michael Ziegler, Vortänzer des Trachtenvereins, führte als Tanzmeister durch diesen Abend. Gekommen waren auch Tanzlustige vom Burschenverein Illkofen, dem Schützenverein Hubertus aus Pfatter sowie vom Trachtenverein Stamm aus Regenstauf – und sogar aus Sulzbach-Rosenberg war ein Tanzpaar angereist.

Zum Auftakt des Ostertanzes zog man um 19.30 Uhr in einer langen Polonaise auf die Tanzfläche, um mit verschiedenen Figuren den Tanzabend zu eröffnen. Die sechs Musiker der Gruppe D'Lang Boum spielten im Saal der Montessori-Schule. Getanzt wurden neben Walzer und Schottischem auch die Kreuzpolka, Krebspolka, Sternpolka und der Fensterltanz. Zusätzlich wurde noch der ein oder andere „Zwiefache“ versucht und auch ein bisschen gesungen.